

JE SUIS EN FAVEUR DU PROJET

Projet de développement Mont Orford

Qui êtes-vous?

Mon nom est Jacques Archambault. Je suis résident de Kirkland (Québec) et je possède une résidence secondaire à quelques minutes du parc Orford.

Pourquoi vous intéressez-vous à ce projet?

Les membres de ma famille sont tous des amateurs d'activités extérieures. Nous utilisons régulièrement les aires et services du parc du Mont Orford. Notamment, nous pratiquons le ski alpin entre 30 et 40 journées par années.

Selon vous, ce projet devrait-il être autorisé? Pourquoi?

Oui. Il en va à mon avis de la survie de la station de ski et du développement du parc en général. Je crois que ce projet s'inscrit pleinement dans la politique de développement durable du Gouvernement du Québec. Ma position est très claire : si la station de ski régresse, on vend notre propriété et on s'installe dans les Laurentides. De façon générale, je suis convaincu que le projet aura un impact économique favorable important dont les gens de la région pourront bénéficier. Je suis moi-même originaire de Sherbrooke et j'ai encore aujourd'hui un sentiment d'appartenance manifeste. Par contre, l'offre en matière de loisir est de plus en plus compétitive à l'extérieur de l'Estrie.

En quoi influence t-il la qualité de vie et l'environnement?

Je crois que ce sont les infrastructures d'une région qui en détermine le niveau de qualité de vie. Tout est une question d'équilibre; je crois que le projet offre des possibilités de développement tout en respectant l'environnement.

Commentaires et suggestions?

Je supporte pleinement le projet

Signature : Jacques Archambault

Date : le vendredi, 7 janvier 2005